

Tagesordnungspunkt 2

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden Mitte am 7. Juli 2016

Römertag - Gestaltung mit Schülern

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Ortsbeirat Mitte fordert den Magistrat auf, in regelmäßigem Abstand - spätestens alle zwei Jahre - einen „Römertag“ rund um das Römertor zu veranstalten. An der Gestaltung und Durchführung sollen auch Schüler der Wiesbadener Schulen beteiligt werden.

Protokollnotiz Nr. 0047

Von Frau Stadträtin Scholz und Herrn Dr. Giese, Stadtmuseum, wird zur Kenntnis genommen, dass die Durchführung eines Römertages unter Beteiligung des Stadtmuseums und Wiesbadener Schüler vorgesehen sei.

+

+

Verteiler:

100200 z.d.A.

Presber
Ortsvorsteher